

RINGKASAN

Analisis Usaha Seedling *Vanda sp* di Handoyo Budi Orchids Kabupaten Malang. Happy Mareta Finolita, NIM. D31190607. Program Studi Manajemen Agribisnis/ Manajemen Agribisnis.

Praktik Kerja Lapang atau yang biasa disebut PKL merupakan salah satu kegiatan program mata kuliah wajib yang ditempuh saat semester lima dalam Program Studi Manajemen Agribisnis, Jurusan Manajemen Agribisnis Politeknik Negeri Jember. Kegiatan PKL guna sebagai salah satu persyaratan mendapatkan gelar A.Md.P. Praktik Kerja Lapang merupakan salah satu bentuk implementasi secara sistematis dan sinkron antara program Pendidikan di Politeknik Negeri Jember dengan perusahaan atau instansi terkait, guna untuk penguasaan keahlian dan keterampilan yang diperoleh melalui kegiatan bekerja secara langsung dalam dunia kerja untuk mencapai tingkat keahlian pertanian.

Handoyo Budi Orchids atau sering dikenal HBO merupakan suatu perusahaan yang bergerak dibidang pertanian tanaman Hortikultura khususnya di pembibitan, produksi anggrek dan tanaman hias. Kegiatan di Handoyo Budi Orchids mulai dari proses budidaya, panen hingga pengemasan. Dalam kegiatan produksi tanaman hias khususnya anggrek *Vanda* yang saat ini banyak diminati. Oleh karena itu perlu adanya informasi, pengetahuan dan pemahaman dalam memahami Teknik produksi tanaman hias dengan cara split.

Anggrek *Vanda* merupakan salah satu tanaman hias bunga yang termasuk ke dalam family *Orchidaceae*. Anggrek *Vanda* mempunyai ciri-ciri berbunga putih dengan bercak totol ungu kemerahan mempunyai bunga, daun, akar, buah dan biji. Anggrek *Vanda* sendiri merupakan anggrek epifit (menempel pada batang pohon) dan merupakan anggrek monopodial atau anggrek yang memiliki batang utama yang terus tumbuh ke atas.

- Anggrek *Vanda* membutuhkan sinar matahari yang cukup, oleh karena itu penempatan anggrek *Vanda* pada tempat yang mendapatkan sinar matahari penuh dari pagi hingga sore, namun untuk menjaga tidak terkulai ketika hujan deras dan bunganya tidak rusak, maka dibuatkan naungan atau pelindung berupa paranet atau atap transparan dengan tetap memperhatikan tempat yang memiliki sirkulasi atau pertukaran udara yang baik. Analisis Usaha Seedling *Vanda* di Handoyo Budi Orchids

dinyatakan layak untuk di usahakan karena nilai R/C Ratio sebesar 4,60, nilai B/C Ratio sebesar 3,47, dan nilai ROI sebesar 3%, yang artinya analisis usaha ini memenuhi atau mencapai titik impas.